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12月 11日(水)15：00から、N‐11、N‐12教室にて

『教育ボランティア報告会』が、行われました。 

当日は、教育ボランティア委員会委員長鳥海先生の

お話や、教育ボランティア学生運営委員会委員長 

望月さんのお話、生活社会教育コース 2年生木之瀬

義政さん、科学教育コース 2年生の寺本百花さんに

よる教育ボランティア体験談の発表が行われました。

教育ボランティアを通じて、身をもって学んだこと

や熱意などが伝わってくる発表をしていただきました。また、「教育ボランテ

ィアで学んだこと」というテーマで、報告会に出席した学生のみなさんによる

グループ協議も行われました。グループ協議では、

学生のみなさんの活発な意見交換が行われ、教育ボ

ランティアで強く学んだことをひとりではなく、全

体で共有することができる 大変有意義な機会と

なりました。            
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